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Monsieur le Président  
Madame la secrétaire 
  
Je refuse d'entériner le P.V. dont le moins qu'on puisse en dire est qu'il est expéditif. Il est bien entendu que je ne vise pas la 
personne ayant fait fonction de secrétaire. Je comprends aisément que lorsqu'on "débarque" dans ce type d'Assemblée 
conflictuelle, il est difficile de se repérer, particulièrement quand par manque d'expérience, on ne peut jongler avec 
les règlements . Lorsqu'il faut choisir entre ce qui nous est dit ,et tout dépend par qui, les règlements officiels -statuts et RI, les 
décisions confirmées du et par de Comité , les choses deviennent difficiles pour  prendre une position éclairée. 
N'ayant plus aucun intérêt pour ce genre d'équipe "à riper le soleil", totalement stérile, je la quitte sans regret et je formule des 
voeux pour le Bouvier des Flandres afin qu'il se protège lui-même pour rester ce chien de qualité au caractère franc et 
courageux et que j'ai adopté depuis de longues années 
  
Pour en revenir au PV du 7 Novembre dernier,  reçu le 7 décembre 09 à 15h19, et après consultations de mes notes, je 
demande les modifications et les précisions ci-après: 
  
1) Je demande que vous retiriez du PV le nom de Bessy que l'on voit à toutes occasions. La pauvre n'est pour rien dans 
l'absence de scrupules de sa propriétaire.  
Dans ce même paragraphe, je souhaite que soit mentionnée l'affirmation de Mme LEROUX qui a confirmé détenir 
les PREUVES ECRITES de la tricherie de Mme Turpeau   (divers courriers émanant de responsables du club d'utilisation 
organisateur du concours où Mme Turpeau a brillé par son absence etc...)  
Je demande que soit supprimé le mot intransigeance. Il ne s'agit pas de cela mais de moralité, de respect de soi-même et par 
conséquent d'autrui, autrui étant les adhérents du CBF donc supprimer face à l'intrangeance de certains 
Ceci écrit, il est évident que Mme Turpeau a le droit de se défendre, néanmoins, je me permets de rappeler le courrier de M. 
Lory dans lequel il utilise clairement le mot  de tricherie. Que craint-il à présent pour tellement protéger Mme Turpeau et pour 
se cacher derrière la SCC qui elle, s'efforcera de couvrir "son" juge 
  
2) A propos des Régionales , il n'a pas été dit que l'Est et la Picardie organisait une Régionale ensemble  mais que ce serait 
ALSACE, LORRAINE, FRANCHE-COMTE et CHAMPAGNE-ARDENNE. (correction SVP) 
  
3) Je tiens particulièrement à ce point n°3 car il té moignera, peut-être, et de façon exceptionnelle il va sans dire, que le 
président du CBF est capable d'être courageux et d'assumer les responsabilités qu'il prend..............SEUL 
Plusieurs fois mis en cause par M. Mathias et moi sur son fonctionnement ne témoignant d'aucun respect des membres du 
Comité et surtout des décisions prises par celui-ci, Monsieur Lory a admis qu'il prenait  SEUL les décisions. A la question de 
M Mathias""acceptez-vous que cela figure dans le PV ?" M. Lory a répondu OUI 
Je demande que ce point figure donc au PV de manière à couvrir si besoin en était un jour, les membres du Comité, tous 
responsables de ce qui se passe dans la gestion de cette Association dont ils sont Administrateurs. 
  
Je propose donc:"En réponse aux questions qui lui sont posées sur son absence de respect des règlements et sur son mépris 
des membres élus du Comité, M Lory admet qu'il prend , SEUL, les décisions et il accepte que cette précision figure au PV de 
la réunion du 7 Novembre 2009 
J.MAURY GABLE 
  

----- Original Message -----  
From:  Isabelle GEORGES  
To:  Denis LEROUX ; MICHELE GAULIER ; Jacqueline MAURY GABLE ; gerard.cacheux ; Bernard LAGNIE ; didier 
bertrand ; Jean LORY ; Franck MATHIAS  
Sent:  Monday, December 07, 2009 3:19 PM 
Subject:  pv réunion de comité 
 
Bonjour,veuillez trouver ci joint le PV de réunion de comité rédigé par mme GAULIER. 
Vous en souhaitant bonne réception; 
Salutations, 
Isabelle GEORGES    

 Marquer comme non lu 

Transférer Proscrire Supprimer    Imprimer  

<   Boîte de réception       message 1  sur 1000      suivant >

Expéditeur : "Jacqueline Maury Gable" <j.maury.gable@wanadoo.fr>

  Ajouter à Mes Contacts 

Destinataire : "Isabelle GEORGES" <phelice@wanadoo.fr> ;  "LORY Jean" <bl.lory@orange.fr> 

Copie :

"gerard.cacheux" <gerard.cacheux@wanadoo.fr> ;  "Françoise LEROUX" 

<fran.leroux@hotmail.fr> ;  gaulier-michel@wanadoo.fr ;  chabal.dullague@neuf.fr ;  

franck-c.mathias@laposte.net 

Date : 09/12/09 13:53

Objet : Re: pv réunion de comité

  Voir l'entête complet 

      message 1  sur 1000      suivant >

Mon courrier Mes contacts Mon agenda Mes préférences Mon compte Kiosque laposte.net mobile 

Transférer Proscrire Supprimer    Imprimer  Répondre Déplacer vers

Répondre Déplacer vers  
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